

Bps y Fundación Astur lanzan talleres innovadores para apoyar a familias de personas con enfermedades raras

locales



Publicada el: 01/09/24	Visitas: 188
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 143	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/locales/bps-y-fundacion-astur-lanzan-talleres-innovadores-para-a-poyar-a-familias-de-personas-con-enfermedades-raras_1235.php

**BPS Y FUNDACIÓN
ASTUR LANZAN
TALLERES
INNOVADORES PARA
APOYAR A FAMILIAS DE
PERSONAS CON
ENFERMEDADES RARAS**

locales

Bps y Fundación Astur lanzan talleres innovadores para apoyar a familias de personas con enfermedades raras

BPS y Fundación Astur presentan iniciativas pioneras para asistir a familias de individuos con enfermedades raras.

Talleres Integrales para Familias de Personas con Enfermedades Raras

Un total de 120 personas tendrán la oportunidad de participar en la primera experiencia de talleres integrales dirigidos a familias de individuos con enfermedades raras.

Esta iniciativa busca capacitar a los cuidadores en diversos aspectos, así como fomentar la comunicación y brindar apoyo a las familias de los pacientes.

En la fase inicial, se registraron 260 interesados, de los cuales el 91% son mujeres.

Presentación del Proyecto

La presentación del programa tuvo lugar el pasado viernes 30 en el Centro de Estudios del Banco de Previsión Social (BPS), donde participaron Alfredo Caera, presidente del BPS, Daniela Barindelli, directora de la institución, y Enrique Iglesias, titular de la Fundación Astur.

Contenido de los Talleres

La primera edición consta de tres talleres: Cuidarme para Cuidar Mejor: Se enfoca en la importancia del autocuidado del cuidador para poder ofrecer un mejor apoyo al paciente.

Duelo del Cuidador: Aborda el proceso que enfrentan las familias para aceptar la enfermedad de su ser querido y adaptarse a los cambios en su vida.

Comunicación y Apoyo Mutuo en la Familia: Proporciona herramientas para una comunicación asertiva y para fortalecer el respaldo entre los miembros familiares.

Objetivos y Perspectivas

Barindelli destacó que, en esta primera fase, el plan está destinado a 120 participantes.

Además, comentó que la colaboración con la Fundación Astur ha sido fundamental para llevar adelante esta iniciativa.

El proyecto se originó del Grupo de Género del BPS, que identificó la necesidad de implementarlo junto con el Centro de Referencia Nacional de Defectos Congénitos y Enfermedades Raras, bajo la órbita del Ministerio de Desarrollo Social.

La jerarca enfatizó la importancia de humanizar la atención y de apoyar a las madres de los pacientes, dada la transformación que ello conlleva en sus vidas.

Fuente: presidencia.

gub.

uy

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

BPS Y FUNDACIÓN ASTUR LANZAN TALLERES INNOVADORES PARA APOYAR A FAMILIAS DE PERSONAS CON ENFERMEDADES RARAS

Bps y fundacion astur lanzan talleres innovadores para apoyar a familias de personas con enfermedades raras

Tags

integrales, personas, familias, primera, proyecto, talleres, individuos, pacientes, enfermedades, importancia, iniciativa, barindelli

Noticias relacionadas

4.5 * *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*

3.7 * *Fundación Mapfre se suma a la campaña Mayo Amarillo, promoviendo la concientización sobre la seguridad vial en Uruguay*

4.3 * *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*

4.8 * *Agosto: Fechas clave para el cobro de la asignación familiar del Bps*

4.1 * *Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan*

4.5 * *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*

4.4 * *Bps: Lo que tenés que saber sobre los pagos de setiembre de 2024*

4.0 * *El Bps baja en cuatro puntos las tasas de interés de los préstamos*

sociales destinados a jubilados y pensionistas

4.1 * *La Cámara de Diputados da luz verde a un proyecto que extiende las asignaciones familiares especiales a mellizos y gemelos*

4.8 * *Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren: "Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión"*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf